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     ◎開会の宣告                      （午前１０時００分） 

○議長（齋藤邦夫君） おはようございます。 

定足数に達しましたので、ただ今から平成２８年只見町議会６月会議を開会いたします。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎開議の宣告 

○議長（齋藤邦夫君） 直ちに本日の会議を開きます。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎会議録署名議員の指名 

○議長（齋藤邦夫君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員は、会議規則第１２５条の規定により、議長において、５番、中野大德君、

６番、佐藤孝義君の両名を指名いたします。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎議長の諸般の報告 

◯議長（齋藤邦夫君） 日程第２、議長の諸般の報告を行います。 

  報告の内容は配付した報告書のとおりであります。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎町長の行政諸報告 

○議長（齋藤邦夫君） 日程第３、町長の行政諸報告を行います。 

これを許可します。 

  町長。 

          〔町長 目黒吉久君 登壇〕 
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○町長（目黒吉久君） おはようございます。 

  平成２８年６月会議の行政諸報告を行います。 

  平成２７年度出納閉鎖について。地方自治法第２３５条の５の規定により、５月３１日付

をもって平成２７年度只見町一般会計並びに各特別会計の出納を閉鎖いたしました。出納閉

鎖の結果につきましては記載の表に表してありますのでご覧をいただきたいと思います。 

  次に、歳計剰余金の処理についてでありますが、平成２７年度出納閉鎖の結果、剰余金の

生じた各会計について、次のとおり処理をいたしました。記載のとおりでありますので、後

でお目通しをお願いいたします。 

  次に、優良納税貯蓄組合県知事感謝状の受賞について。第５０回福島県納税貯蓄組合連合

会定期総会の席上で、永年の納税貯蓄組合としての功績が認められ、荒井原納税貯蓄組合、

組合長、目黒周子が優良納税貯蓄組合として県知事感謝状を受賞いたしました。  

  ４番目ですが、平成２８年度福島県学校歯科保健優良校表彰について。６月２日、福島市

で行われた表彰式において、只見小学校、明和小学校が優秀賞を、朝日小学校、只見中学校

が奨励賞を受賞いたしました。 

  以上です。 

◯議長（齋藤邦夫君） これで行政諸報告は終わりました。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎議案一括上程 

◯議長（齋藤邦夫君） 日程第４、議案一括上程を行います。 

  議案第５１号から報告第６号までを一括上程いたします。  

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎提案理由の説明 

◯議長（齋藤邦夫君） 日程第５、町長に提案理由の説明を求めます。 

  町長。 

          〔町長 目黒吉久君 登壇〕 
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◯町長（目黒吉久君） ただ今、平成２８年６月会議に提出いたしました議案につきまして、

一括上程されましたので、審議に先立ち提案理由を説明いたします。  

議案第５１号 只見町の野生動植物を保護する条例につきましては、町、町民、事業者及

び来町者が一体となり、町の豊かな自然環境とその重要な構成要素である野生動植物とその

生育、生息場所の保護・保全を図り、地域の持続可能な発展を目指すための条例の制定をお

願いするものであります。 

議案第５２号 只見町税条例の一部を改正する条例につきましては、地方税法等の改正に

伴い、町民税法人税割の税率の改正をお願いするものであります。  

議案第５３号 字の区域の変更についてでありますが、県営圃場整備事業中朝日地区の道

路拡幅等に伴い、字の区域の変更が必要であることから議決をお願いするものであります。 

議案第５４号 平成２８年度只見町一般会計補正予算（第１号）につきましては、歳入歳

出それぞれ８，８０７万４，０００円を追加し、歳入歳出総額を６０億４，８０７万４，０

００円とするものであります。 

歳入予算の主なものは、町税のうち固定資産税、軽自動車税の当初賦課確定による増額、

農業費県補助金、子育て支援・少子化対策推進基金繰入金、国道改良に伴う物件移転補償費、

町債のうち過疎対策事業債の増と平成２７年度の繰越金が主な増額理由であります。 

歳出予算の主なものを申し上げます。 

総合政策費では、児童福祉総務費からの予算組み替えと増額により健やか発育・発達支援

事業の委託料をお願いしております。農業振興費は県補助をうけての医食同源の郷づくり事

業としてエゴマ刈り取りコンバイン整備のための補助金、農地費では農業施設整備事業集落

補助金３００万円の増額をお願いするものであります。道路維持費は町道補修工事費の増、

道路新設改良費は朝日学校大畑線の拡幅改良等のための予算をお願いしております。教育費

の事務局費では公営塾構築運営のための予算をお願いしております。  

以上、主な内容を申し上げましたが、ほかに人事異動に伴う人件費等の補正も提案いたし

ましたので、よろしくお願いいたします。  

議案第５５号 平成２８年度只見町国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）であり

ますが、本年は税率改定を行わず５月末の基数調査に基づき税収入の本算定を行いました。

歳出は国保広域化に向けた総合行政システム改修費、本算定による国保連合会負担金の増を

お願いするものであります。 
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議案第５６号 平成２８年度只見町国民健康保険施設特別会計補正予算（第１号）ですが、

歳入は平成２７年度繰越金、歳出は消防設備改修等の修繕費、人件費の補正をお願いしてお

ります。 

議案第５７号 平成２８年度只見町介護保険事業特別会計補正予算（第１号）につきまし

ては、歳入は平成２７年度繰越金、歳出は介護給付費の平成２７年度精算に係る国県への返

還金の補正が主なものであります。 

議案第５８号 平成２８年度只見町簡易水道特別会計補正予算（第１号）でありますが、

歳入は一般会計繰入金と平成２７年度繰越金、歳出は国道２８９号黒谷地内の歩道整備に係

る水道施設移設工事費の補正をお願いするものであります。  

議案第５９号 平成２８年度只見町集落排水事業特別会計補正予算（第１号）につきまし

ては、歳入は一般会計繰入金と平成２７年度繰越金、歳出は国道２８９号黒谷地内の歩道整

備に係る集落排水施設移設工事費の補正をお願いするものであります。  

以上、一括上程されました議案の概要を説明申し上げましたのでよろしくご審議くださる

ようお願いを申し上げます。 

以上です。 

◯議長（齋藤邦夫君） 提案理由の説明は終わりました。 

  上着の脱衣を許可いたします。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎各委員会の所管事務調査報告について 

◯議長（齋藤邦夫君） 日程第６、各委員会の所管事務調査報告について、各委員会の調査結

果報告を求めます。 

  最初に、総務厚生常任委員会、中野大德委員長の報告を求めます。 

  委員長は登壇願います。 

  ５番、中野大德君。 

          〔総務厚生常任委員会委員長 中野大德君 登壇〕 

○総務厚生常任委員会委員長（中野大德君） 総務厚生常任委員会所管事務調査報告。 

  本委員会の所管事務調査事項について、調査経過並びに結果を下記のとおり報告します。
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記。１、所管事務調査事項。（１）行財政に関する調査。（２）民生に関する調査。（３）保健、

福祉に関する調査。（４）ＪＲ只見線の早期全線復旧に関する調査。２、調査の経過及び結果。

（１）調査事項、所管事務に関する調査。（２）調査方法、事務調査。（３）調査日は下記の

とおりでございます。（４）出席委員についても記載のとおりでございます。３、調査結果及

び意見。委員会では、所管する調査事項について、構成メンバーが一新されたこと、また、

有効で実効性のあるものにするために、各所管課長や主要施策においては、所管課長以外か

らも事業内容や状況、課題等の説明を受け調査を行った。今後も、それぞれの課題、進捗状

況等について、共通認識のもと主体性のある調査、研究を行うこととする。  

  以上であります。 

◯議長（齋藤邦夫君） 委員長報告は終わりました。 

  ただ今の報告に対してお聞きしたいことございませんか。  

  ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） ありません。 

  それでは、これをもって報告済みといたします。 

  続いて、経済文教常任委員会、大塚純一郎委員長の報告を求めます。  

  委員長は登壇願います。 

  ２番、大塚純一郎君。 

          〔経済文教常任委員会委員長 大塚純一郎君 登壇〕 

○経済文教常任委員会委員長（大塚純一郎君） それでは、経済文教常任委員会所管事務調査

報告を報告書に基づきましてご報告いたします。 

  一つ。調査事項。（１）地域産業の振興に関する調査。（２）生活環境の振興に関する調査。

（３）教育の振興に関する調査。（４）観光施設、交流施設の設置目的の検証と利活用に関す

る調査。（５）ＪＲ只見線の早期全線復旧に関する調査の５点であります。２番として、調査

の経過及び結果。（１）調査事項は記載のとおりでございます。（２）調査方法、事務調査。

（３）調査日は記載のとおりでございます。（４）出席委員、記載のとおりの委員でございま

す。３番として、調査結果及び意見。改選後の新たな委員会体制となり、所管課の今年度事

業並びに事業進捗上の課題等を共有するための調査活動に取り組んでおります。当町が抱え

る課題を踏まえ、町政進展に有効な政策等を町当局と共に考えて行動することが必要である
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ことから、今後も引き続き、積極的な調査活動を継続していく。  

  以上でございます。 

◯議長（齋藤邦夫君） 委員長報告は終わりました。 

  ただ今の報告に対してお聞きしたいことございませんか。  

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） ありません。 

  それでは、これをもって報告済みといたします。 

  次に、広報広聴常任委員会、目黒仁也委員長の報告を求めます。 

  委員長は登壇願います。 

  １０番、目黒仁也君。 

          〔広報広聴常任委員会委員長 目黒仁也君 登壇〕 

○広報広聴常任委員会委員長（目黒仁也君） 広報広聴常任委員会所管事務調査報告を申し上

げます。 

  本委員会の所管事務調査事項について、調査経過並びに結果を下記のとおり報告いたしま

す。１番、調査事項であります。（１）議会広報広聴の充実に関する調査。（２）議会報告会

並びに一般会議に関する調査。（３）議会だよりの編集及び発行に関する調査。（４）議会の

開かれた情報発信の調査研究であります。２番、調査の経過及び結果。（１）調査事項、議会

だよりの編集及び発行に関する調査であります。（２）の調査方法、（３）調査日、（４）出席

委員については記載のとおりであります。３番の具体的な取り組み内容。（１）調査等経過で

あります。３月の７日、３月の８日、９日、１０日、１１、１４、３月の３０、３月の３１、

４月の７日までの委員会におきましては議会だより１４３号の編集内容についての検討、協

議を行っております。４月の１９日、議会だよりの１４３号を発行いたしております。そし

て、４月の２０日、委員会組織の改編によります正副委員長を選任してございます。５月の

２０日。これは福島県町村議会議長会主催の研修会に参加をしてまいりました。５月の２５、

所管事務調査の方法並びに議会だよりの編集方針の確認をしております。これはあの、今や

っております議会だより１４４号の編集計画等についての協議であります。６月の８日、議

会の日程や一般質問の内容周知のためのチラシの作成。６月の１０日。このチラシを発行し

ております。（２）番、議会広報広聴の充実に関する調査でありますが、当委員会の所管であ

る広報・広聴活動は、選挙権年齢の引き下げとも絡み、今後、住民協働の議会活動を進める
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うえで、より重要性が増したと認識しております。各委員がよくこのことを認識し、住民目

線を持った、より読者にわかりやすい議会広報などの情報発信に努めること。広聴において

は、住民との対話を通じ、政策の立案や提言に結びつけられるよう努めることが当委員会の

今後の役目でもあります。以上のことを念頭に、今後、積極的な委員会活動に努めることと

いたします。 

  以上であります。 

◯議長（齋藤邦夫君） 委員長報告は終わりました。 

  ただ今の委員長報告に対して何か質問等ございませんか。  

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） ありません。 

  それでは、これをもって報告済みといたします。 

  次に、議会運営委員会、新國秀一委員長の報告を求めます。  

  委員長は登壇願います。 

  ４番、新國秀一君。 

          〔議会運営委員会委員長 新國秀一君 登壇〕 

○議会運営委員会委員長（新國秀一君） 議会運営委員会所管事務調査報告を行います。 

  本委員会の所管事務調査事項について、調査経過並びに結果を下記のとおり報告いたしま

す。所管事務調査事項。議会運営に関する調査。議会の会議規則、委員会条例等に関する調

査。議会改革推進に関する調査。議会機能並びに運営の充実を図るための施設整備に関する

調査。議長の諮問事項に関する調査。調査経過及び結果でございます。調査事項、議会運営

に関する調査。調査方法、事務調査。調査日、４月２０日から６月の８日まで、５回行って

おります。出席委員は下記のとおりであります。調査結果。議会運営に関する調査。４月２

０日、正副委員長の選任。休会中の所管事務調査事項について協議。４月２６日、全員協議

会の開催と内容について協議。５月１０日、只見町議会５月会議について、議事日程につい

て協議。陳情書の付託について協議。全員協議会の開催と内容について協議。５月２６日、

只見町議会５月第２回会議について、議事日程について協議。全員協議会の開催と内容につ

いて協議。６月８日、只見町議会６月会議について、議事日程について協議。会議日程を６

月月１３日から１７日までの５日間に決定。諸般の報告について。一般質問の通告内容につ

いて協議。議員提出議案について協議。議員の派遣について、２件ございます。所管事務調
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査報告について協議。全員協議会と開催と内容について協議。  

  以上でございます。 

◯議長（齋藤邦夫君） 委員長報告は終わりました。 

  ただ今の委員長報告に対して何かお聞きしたいことございませんか。  

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） ありません。 

  それでは、これをもって報告済みといたします。 

  上着の着衣をお願いしたいと思います。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ○散会の宣告 

◯議長（齋藤邦夫君） 以上で、本日の日程は全部終了いたしました。 

  本日はこれにて散会いたします。 

  どうもご苦労様でした。 

（午前１０時２３分） 

 


